

Fecha: 30-05-2025
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: **El patrimonio de la región**

Pág. : 4
Cm2: 193,9
VPE: \$ 323.619

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



LOS BRIGADISTAS ENTREGARÁN UN PRODUCTO DE DIVULGACIÓN.

Exploran la biodiversidad y el patrimonio de la región

Un completo recorrido por el puerto y el casco histórico de Iquique realizaron 40 estudiantes de primero y segundo medio de Alto Hospicio, en el marco del programa Brigadas Explora del PAR Explora Tarapacá.

La iniciativa permitió a los "brigadistas" conocer la arquitectura de los edificios patrimoniales, el faro de la isla Serrano, el Museo del Deporte y el recién remodelado Teatro Municipal.

El objetivo de las Brigadas Explora, es que los escolares exploren y valoren su región desde la costa hasta la cordillera por medio de salidas pedagógicas, para luego desarrollar un producto de divulgación que expondrán frente a otros estudiantes.

En este recorrido patrimonial participó el Colegio Marista Hermano Fernando, Liceo Bicentenario Nirvana, Colegio Diego Portales y la Academia Hospicio.

El coordinador de rutas formativas del PAR Explora Tarapacá, Álvaro Pimentel, aseguró que "algunos ya trabajan en un documental, otros en un fotoreportaje, otros están pensando en hacer un museo virtual. El contenido de este producto será definido por los mismos estudiantes junto a su docente y se irá construyendo con las siguientes salidas pedagógicas".

Victoria Molina, estudiante del Liceo Bicentenario Nirvana, agradeció la instancia, indicando que salió "con mucha historia que me gustaría compartir con mi familia en casa".

De esta forma, la próxima salida pedagógica será al Museo del Mar de la Unap, los tillandsiales de Alto Hospicio, las salitreras, los oasis de Pica y Matilla, y las huellas de dinosaurios en Huatacondo. ☺